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Protokoll Tischtennis-Abteilungsversammlung 

30. September 2021 

1 · Eröffnung und Begrüßung 

Michael Jedamski eröffnet die Versammlung um 19:00 Uhr und begrüßt die anwesenden 
Spartenmitglieder - wieder unter den Auflagen auf Grund der Corona-Pandemie. Von Seiten des SV 
HU Vorstand/Aufsichtsrat/Geschäftsführung  ist niemand zu Gast. 

Die Einladung mit der Themenliste erfolgte ordnungsgemäß 3 ½  Wochen vorher. 

Der Tagesordnung wird zugestimmt. Anträge werden nicht gestellt. 

Michael bittet um eine Schweigeminute für unser im April verstorbenes Mitglied Günter Engelin. 

 

2 · Feststellung Anwesenheit/Stimmberechtigte 

Anwesend sind 15 stimmberechtigte Mitglieder der TT-Sparte (siehe Unterschriftenliste). Einfache 
Mehrheit 8 Stimmen. Zweidrittelmehrheit 10 Stimmen. 

 

3 · Protokoll der Abteilungsversammlung vom 24.09.2020 

Michael teilt mit, dass das Protokoll der letzten Sitzung auf der Homepage veröffentlicht wurde. 

Hinweis zu Top 7 des Protokolls: 

Dieses Thema hatten wir weiterhin schieben müssen und behandeln wir heute ebenfalls unter Top 7. 

Die Anwesenden verzichten auf einen weiteren Rückblick aufs Protokoll. 

 

4 · Bericht Abteilungsleiter  

Rückblick 

Michael gibt einen kurzen Rückblick auf den Spielbetrieb 2020/2021, der kurz nach dem Start durch 
den 2. Lock-Down schon wieder beendet wurde. Die meisten Mannschaften hatten noch nicht einmal 
das erste Spiel austragen können. 

Durch den frühen Abbruch gab es keine Platzierungen, da die Saison komplett nicht gewertet wurde. 
Die Einzelergebnisse der Spieler, die gespielt hatten, sind aber in die LPZ eingeflossen. Die Korrektur 
der Inaktivitätswerte für alle anderen erfolgt erst nach zwei Jahren, statt nach einem. 

 

Verbandstag 

Der Verbandstag fand ebenfalls unter Corona-Bedingungen statt. Die Teilnahme war allerdings nicht 
mehr freiwillig. Michael hat für uns teilgenommen. 

Danach wird die Saison 2021/2022 normal mit Hin- und Rückrunde stattfinden. 
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Gespielt wird nach dem neuen Spielsystem bei den 4er-Mannschaften (nach vorheriger Abstimmung) 
– Dietze statt Scheffler mit 39 zu 29 Stimmen 

Die Saison läuft schon seit dem 06.09.2021 

Hygienekonzepte sind fast von allen Vereinen in TT Live eingestellt worden. 

 

Aus dem SV HU 

Michael berichtet über Themen aus dem SV HU, z.B.: 

- alle Vorstandsposten sind besetzt worden 
- Rosario Cassara ist zum ordentlichen GF ernannt worden 
- zur Delegiertenversammlungen 2020 

o erstmals schriftlich 
o Anfang 2021 durchgeführt 
o u.a.  Wahl neuer Aufsichtsräte 

 aktuell werden noch Menschen für den Aufsichtsrat gesucht 
 wer Interesse hat, kann sich gern beim Verein melden 

- zur außerordentliche Delegiertenversammlung Anfang 2021 
o ebenfalls schriftlich 
o Satzung verabschiedet 
o Beitragsordnung verabschiedet 

- über die Hauptausschusssitzungen von Juni  und September 2021 
- Entwicklung Mitgliederzahlen im SV HU 

o vor Corona – rd. 4.900 Mitglieder 
o Stand 01.07.2021 – rd. 3.900 Mitglieder 
o Stand 01.09.2021 – z.Z. keine Übersicht machbar (wegen neuer Software) – geschätzt 

4.100 Mitglieder 
o fast 700 Abgänge im Bereich Turnen. 

- Einnahmeverlust von rd. 200.000 € pa 
- trotzdem schwarze null geschrieben 
- Sanierung Sportland 

o völlig neues Konzept in Abstimmung mit der Gemeinde 
- Sportfest des SV HU 

o Planungen laufen für Juni/Juli 2022 
o alle Abteilungen können sich dort präsentieren 

Die Protokolle der Hauptausschusssitzungen und Delegiertenversammlung werden auf der Website 
des SV HU abgelegt.  

- Aufträge aus dem SV HU 
o Dann waren da noch jede Menge zusätzlicher Aufträge für Michael 

 Neue Software (KURABU) für die Verwaltung der Mitgliederdaten 
 Onlineauftritt 1. Quartal 2022 vorsichtig geplant 
 Neue Homepage (integriert wird die alte) 
 deutliche Vorteile auch für die Mitglieder/Abteilungen 
 ÜL-Abrechnungen über APP 
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 Zuordnung/Berichte/Information für Mannschaften/Gruppen  
 Kommunikation innerhalb dieser Gruppen per APP 
 Birgit Kuhlmann für uns mit eingebunden 
 gerne Mannschaftsfotos – selbst oder mit Michael  abstimmen 

 sowie diverse weitere Aufträge/Anforderungen 

 

Vereinsmeisterschaften 

Leider konnten wir auch die Vereinsmeisterschaften 2020 wegen Corona nicht durchführen.  

 

Weihnachtsturnier 

Auch das Weihnachtsturnier 2020 musste wegen Corna ausfallen. 

 

Kreismeisterschaften/Landesmeiserschaften der Senioren 

Hier gibt es ebenfalls nichts zu berichten. 

Michael wünscht sich nach wie vor, dass wir bei derartigen Veranstaltungen als SV HU präsent sind 
und hofft auf eine rege Teilnahme in 2021. 

Die Kreismeisterschaften der Damen und Herren finden am 07.11.2021 in Bad Segeberg statt. 
Anmeldungen nimmt Michael gerne entgegen. 

 

Mitgliederzahlen der Tischtennis-Abteilung 

Austritte wegen Corona hat es bei uns bisher so gut wie nicht gegeben. Trotzdem senkt sich aber 
auch bei uns in der Sparte die Mitgliederzahl. Michael hofft einen Anstieg, da wir im Jugendbereich 
ordentlich Zulauf haben. 

o Stand 01.09.2019 – 100 Mitglieder 
o Stand 01.09.2020 – 97 Mitglieder 
o Stand 01.09.2021 – z.Z keine Übersicht machbar (wegen neuer Software) 
o Stand 01.08.2021 – 85 Mitglieder 

o Hinweis: Wir hatten einige Neuanmeldungen im August 2021 

 

5. Bericht Jugendwartin 

Katrin informiert über die ebenfalls abgebrochene Saison im Jugendbereich und das Training – sofern 
es denn stattfinden konnte – unter Corona-Bedingungen. 

Das Jugendtraining hatte Katrin übergangsweise sogar 3 x wöchentlich an Steintischen auf dem 
Gelände des Alstergymnasiums angeboten. Dieses Angebot haben die Jugendlichen – selbst bei 
Regenwetter – sehr gerne angenommen. 
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6. Training unter Corona-Bedingungen 

Bis zum 2. Lock-Down erfolgte das Training noch einigermaßen geregelt in den unterschiedlichen 
Gruppenstärken. Dann ruhte das Training von November bis April - auch, weil die Gemeinde alle 
öffentlichen Hallen gesperrt hatte. 

Erst ab April konnten wir das Erwachsenentraining unter erheblichen – sich immer wieder ändernden - 
Auflagen in der Mehrzweckhalle des SV HU wieder aufnehmen. Zuvor hatte Michael mit Hilfe der 
Hausmeister des SV HU 4 Tischtennistische vom Rhen in die Mehrzweckhalle gebracht. 

Ab den Sommerferien konnten wir dann endlich wieder montags und freitags ins Alstergymnasium und 
nach den Sommerferien auch zusätzlich mittwochs in der Schulstraße trainieren. Auf ein Training auf 
dem Rhen haben wir wegen des organisatorischen Aufwandes weiterhin verzichtet. Die Hallenzeiten 
auf dem Rhen stellen wir bis auf Weiteres anderen Abteilungen zur Verfügung. 

Doch nicht nur die Organisation des Trainings stellte uns vor neue Herausforderungen. Begleitet 
wurde das Ganze von den Anforderungen aus den Landesverordnungen zur Coronabekämpfung, 

insbesondere durch das Erstellen eines Hygienekonzeptes mit folgenden Schwerpunkten: 

- Erstellen nach den Landesvorgaben 
- Abstimmung mit SV HU bzw. der Gemeinde 
- Information für die Abteilung sicherstellen 
- Aushängen der jeweiligen Konzepte in den Hallen 
- laufende Aktualisierungen 
- Überwachung/Kontrolle der Einhaltung 
- Hallensteckbrief für TT-Live erstellen und laufend aktualisieren 
- Info an die Mannschaftsführer und Stellvertreter über Vorgaben und Umsetzung beim 

Punktspielbetrieb 
- insbesondere durch die Umsetzung der 3-G-Regelung weiterer zusätzlicher Aufwand 

 

7. Abteilungsordnung 

Die neue Satzung des SV HU ist jetzt verabschiedet, sodass wir uns nunmehr um die Überarbeitung 
der Abteilungsordnung kümmern können. 

Der Arbeitskreis dafür besteht jetzt aus 

- Dietmar Bittner 
- Reto Schlüter 
- Michael Jedamski. 

Michael stimmt einen ersten Termin ab. 

 

8. Etat der Tischtennisabteilung 

Michael gibt einen kurzen Überblick zum Etat der Tischtennisabteilung. 

Wir liegen mit unserem Etat unverändert in einem vernünftigen Rahmen. Für das Geschäftsjahr 
07.2021 bis 06.2022 ist die Planung aktuell noch nicht abgestimmt. 
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9. Wahlen 

Zur Wahl stehen an: 

- Abteilungsleiter 
- Stellvertretender Abteilungsleiter 
- Jugendwart 
- Materialwart 
- 2 Ersatzdelegierte 

Abteilungsleiter Michael Jedamski, stellvertretender Abteilungsleiter  Christoph Reiß und Jugendwartin 
Katrin Schümann stellen sich zur Wiederwahl und werden  mit 12 Ja-Stimmen bei 3 Enthaltungen für 2 
Jahre wiedergewählt. 

Die Wahl eines Materialwartes konnte nicht erfolgen, da es keinen Kandidaten gab. Allerdings  hat 
sich Klaus Lippert angeboten, die Wartung der Tische etc.  in der Schulstraße und im 
Alstergymnasium zu übernehmen 

Als Ersatzdelegierte werden Bärbel Kanitz und Bernd Steng für 2 Jahre bei 13 Ja-Stimmen und 2 
Enthaltungen gewählt. 

 

10. Interne Turniere 

Das Weihnachtsturnier wollen wir – sofern es Corona zulässt - im Dezember durchführen. 

Die Vereinsmeisterschaften planen wir zum Ende der Frühjahrsserie ein. 

 

11. Blick auf die Saison 2021/2022 

Auch in diesem Jahr haben wir keine Abteilungsversammlung zur Aufstellung der Mannschaften 
abhalten können und die Vorschläge analog des letzten Jahres per Mail verschickt. Das hat wieder 
hervorragend geklappt. Michaels Dank dafür  an alle 

Wir sind mit 6 Herren- und 2 Jugendmannschaften in die Saison gestartet. Auf eine Meldung einer 7. 
Herrenmannschaft haben wir in diesem Jahr verzichtet. 

Spieltage 

- montags 3. bis 6. Herren 
- freitags 1 und 2. Herren 

Spielorte 

- Alstergymnasium 
o Hallendrittel geregelt für alle Mannschaften 

- Auf dem Rhen spielen wir weiterhin nicht  
o Hallenzeiten geben wir bis auf Weiteres ab 

 

12. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 
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13. Verschiedenes 

Übungsleiter 

Als Übungsleiter stehen uns aktuell Katrin und Klaus zur Verfügung.  

Uwe hat nach über 30 Jahren bei uns aus verschiedenen Gründen aufgehört. Michael bedankt sich 
auch an dieser Stelle nochmal für dessen langjährige Tätigkeit. 

Verstärkung bekommen wir durch einen Nachwuchstrainer aus unserer Jugend – Luca Klingenberg. 

Zur Entlastung für Katrin brauchen und wünschen wir uns aber einen weiteren Übungsleiter (mit C-
Lizenz) und zwar: 

- zur individuellen Betreuung/Förderung unserer Jugendlichen 
o 2 Stunden wöchentlich 

- offen auch für ein Training aller Erwachsenen 
o Stunde wöchentlich in kleiner Gruppe 

 Organisation ist von Michael noch zu klären 
- offen auch für Einzeltraining 

o nach Absprache 
o das Einzeltraining muss dann aus dem eigenen Geldbeutel gezahlt werden 

Durch einen Tipp von Bärbel haben wir jemanden gefunden, mit dem wir gestern ein persönliches 
Gespräch geführt haben. Wir würden ihn gerne verpflichten, problematisch ist das Finanzielle. 

Der SV HU hat den Stundensatz aufgestockt (Vorstandsentscheidung auf Michaels Anfrage hin), es 
bleibt trotzdem eine Lücke, die es zu füllen gilt. 

Wir wollen das abteilungsintern durch individuelle Spenden sowie Spenden bei/aus Veranstaltungen 
übernehmen und ggf. ab dem zweiten Jahr dann über einen Zusatzbeitrag für die Erwachsenen von 
1,00 € nachdenken. 

Die Frage von Michael, wie das die Anwesenden sehen, wird positiv beantwortet, sodass wir so 
zunächst mit dem Bewerber starten können. 

 

Unsere TT Website 

Hier haben wir eine große Unterstützung durch Birgit Kuhlmann erhalten. Dadurch sind wir so gut wie  
tagesaktuell. 

Berichte, die wir bisher zurückgestellt hatten, stellen wir nach und nach ein. 

Michael bittet darum, die Website intensiv zu nutzen. 

 

Investition langlebiger Sportgeräte 

Wegen der Mitglieds- und damit einhergehenden Beitragsverluste im SV HU durch die Coronalage 
haben wir auf die Anschaffung eines neuen Tischtennis-Tisches verzichtet und warten damit, bis sich 
die Lage wieder entspannt hat. 
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Neues Infoblatt für Mannschaftsführer 

Michael hat ein Infoblatt für die Mannschaftsführer erstellt und dort die wichtigsten Punkte aufgeführt. 
Optimierungsvorschläge nimmt er gerne entgegen. 

Das Infoblatt liegt auch auf unserer Website ab. 

 

Hallenschlüssel Alstergymnasium 

Die Schlüssel sollen an die neuen Mannschaftsführer übergeben/weitergegeben werden. Michael hat 
bereits mit dem Hausmeister über den Ablauf gesprochen und kommt bei Zeiten darauf zurück. 

 

Hallenschlüssel Rhen 

Derzeit haben wir 3 bei uns in der Abteilung, 2 davon wollen wir abgeben. Auch dazu meldet sich 
Michael bei den betroffenen Personen. 

 

Hallennutzung in den Herbstferien  

Wir haben die Halle 1 im Alstergymnasium an folgenden Tagen/Zeiten: 

- Freitag 08.10.2021 
- Montag 11.10.2021 
- Freitag 15.10.2021 
- jeweils  von 19:00 – 21:00 Uhr. 

 

Trikots  

Unsere Trikots werden leider aus dem Programm genommen. Wer noch eins haben möchte, kann 
sich gerne an Michael wenden, denn Contra hatte welche für uns zurückgelegt. 

Wer sein Trikot nicht mehr benötigt, kann es gegen eine Spende gern bei Michael abgeben 

 

 

Die Veranstaltung endet gegen 21:00 Uhr. 

Michael Jedamski, November 2021 


